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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２９年６月２８日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第４６号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について 

第４７号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい

       て 

第４８号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について 

第４９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

２ 出席委員

中野教育長 森委員 小川委員 山田委員 加藤委員  

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野田教育文化部長 皆元教育文化部次長 滝中央図書館長 庄司博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教育指

定管理課長 河原図書館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

伊藤総務課専任課長 谷口総務課課長補佐 山田総務課課長補佐

６ 傍聴者

 ２名

会 議 て ん 末

中野教育長（午後１時３０分開会を宣言）

ただ今から、６月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を加藤委員

と山田委員のお二人にお願いいたします。それでは、５月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。 

中野教育長

ご異議がないようでございますので、５月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第４６号議案 一宮市学校給食審議会 

委員の委嘱について、ご説明をお願いします。

森学校給食課長 
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第４６号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会 

の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市の望ましい学校給食のあり方につ 

いて提言を受けるため、一宮市学校給食審議会設置要綱第２条の規定により、本案を提 

出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員

一宮市学校給食審議会設置要綱第３条には「職名をもってあてられた者」とありますが、 

この職名をもって候補者となられた方を教えてください。 

森学校給食課長 

職名をもってあてられている者ということで、２番目の一宮市議会経済教育委員会の委 

員長、３番目の一宮市小中学校長会会長、そして４番目、５番目の一宮市小中学校長会 

給食委員会委員長と副委員長が職名をもってあてられております。また、６番目、７番 

目については小学校中学校の食育・給食主任の中から、１１番目、１２番目については 

母親代表会の役員からの選出となっております。最後の一宮地方総合卸売市場㈱専務取 

締役の方につきましても、ご在籍期間中は委員をお願いしたいと考えております。その 

他の方については職名をもってあてられるものではないため、毎年改選ということはあ 

りません。 

中野教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第４６号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第４７号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる 

実績評価委員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。 

善治教育指定管理課長 

第４７号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい 

て、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了 

のため、一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会設置要綱第３条の規定に 

より、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願い 

いたします。 

中野教育長 

  本議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事には参加 

いたしません。 

委員 

  施設利用者代表の選定基準を教えてください。 

善治教育指定管理課長 

  指定管理施設でございますので、指定管理者から推薦をいただいております。利用者の 

なかで経験が長い方やご意見を言っていただける方を推薦してもらい、内部で検討して 

推薦させていただいております。 
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委員 

  内部ではどのようなことを検討しているのですか。 

善治教育指定管理課長 

  当該施設利用の経験年数の長短や、いろいろな講座を利用されているかなどを検討し 

  ますが、ほとんどの場合は指定管理者に推薦いただいた方を推薦しております。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。（中野教育長は採決に参加せず。） 

中野教育長 

採決に参加しない私を除いて全員賛成ですので、第４７号議案 一宮市教育委員会指定 

管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続きま 

して、第４８号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について、ご説明をお願いし

ます。 

竹田博物館事務局長 

第４８号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について、別紙案を添えて教育委員 

会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了に伴う改選のため、一宮市文 

化財保護条例第１８条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて 

説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員 

前回の委員は８名でしたが、今回は染色を専門とする方が辞退されて候補者が見当たら 

ないために委員候補者が７名ということですが、染色の専門家は無しで大丈夫ですか。 

また、項目として染色まで入れて８部門ですべてですか。 

竹田博物館事務局長 

文化財の保護に関する審議会ですので、染色の方も必要ですが、現在探しているところ 

でございます。文化財として染色関係のものが出た場合に、染色の専門家が必要となり 

ますが、７月１日の任命には間に合わなかったということでございます。また、８名で 

網羅できるかということに関しましては、専門的な方は一通りこの８部門となっており 

ます。 

委員 

染色の専門家が見つかったら、文化財保護審議会委員に追加任命ということで議案が提 

出されるということですか。 

竹田博物館事務局長 

見つかり次第、議案を提出させていただいて、染色専門家として提案させていただき 

ますので、よろしくお願いします。 

中野教育長 

正式にはこの８部門全員が必要ということですか。 

竹田博物館事務局長 

そのとおりでございます。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 
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各委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第４８号議案 一宮市文化財保護審議会委員の任命について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第４９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用に 

ついて、ご説明をお願いします。 

堀総務課長 

受付番号第３号について後援内容説明。 

高橋学校教育課長 

受付番号第２１号から第２９号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第２２号から第２３号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第２０号から第２２号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  スポーツ課受付番号第２１号の全国中学ガールズカップ in 一宮ですが、たまたま平成

２９年度は一宮市で開催されるということですか。 

岡本スポーツ課長 

  一宮市での開催は３回目になります。主催の一宮サウスライオンズクラブが軟式野球連

盟と話し合いをもたれて、女子の軟式野球の振興を図るにあたり、ぜひ一宮で開催した

いということです。全国の女子中学野球チームを一宮に呼んで盛り上げていこうという

ものでございます。 

委員 

  学校教育課受付番号２３番ですが、中学校教諭が対象ということですが、どの程度の範

囲で募集をしていますか。また、初めての事業かどうか教えてください。 

高橋学校教育課長 

  募集につきましては、愛知県内全域を対象として募集定員が１２０名ということで、広

く多くの方が参加できる状況ではございません。初めての事業かということについては、

これまでも開催されておりまして、今回初めて一宮市に後援申請を提出されたというこ

とでございます。 

委員 

  対象は中学校の先生に限りということですね。 

高橋学校教育課長 

  そのとおりでございます。 

委員 

  学校教育課受付番号２１番、２２番は市内の中学校に対する募集ということで、生徒に

学校から案内があると思いますが、２６番は中日新聞に応募告知を掲載ということで学

校から生徒への案内は無いと思います。夏休みなどの課題にするかどうかなど、生徒に

募集をかけるかどうかの判断基準はどのようになっていますか。 
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高橋学校教育課長 

  ２６番については募集方法が中日新聞の応募告知だけなので、学校へチラシなどは配布

されないと思います。作品募集は様々にございまして、夏休みなど長期休暇前には学校

へ直接、あるいは教育委員会を通じてどんどん届きます。生徒が困らないように、それ

らを学校で一覧表にまとめて、その中から一つあるいは自由に選ぶよう子どもたちに周

知をし、それぞれ負担の無いようにすすめています。 

委員 

  一覧表に載せるかどうかの判断は各学校か学校教育課か、どちらが行うのですか。 

高橋学校教育課長 

  それぞれの学校で行っています。地域青少年健全育成会や学校運営協議会、あるいは公

民館など地域からの募集もありますので、各学校で決めております。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長

全員賛成ですので、第４９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願 

いいたします。 

報 告 事 項 

野田文化部長 

  ６月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について 

堀総務課長 

  平成２９年度教育委員行政調査について、愛知県市町村教育委員会連合会定期総会・研 

修会について 

森学校給食課長 

  一般財団法人一宮市学校給食会の経営状況の報告について 

岩田生涯学習課長 

  人権啓発・市民文化講演会について 

善治教育指定管理課長 

  平成 28 年度指定管理者の事業の概要について、指定管理者の公募及び審査選定の日程に 

ついて、市民開放プールのお知らせについて 

河原図書館事務局長 

「酉にちなんだポスト写真展」の開催について 

竹田博物館事務局長 

三岸節子記念美術館特別展「丸木スマ展」、博物館夏季小展示「なんで穴があいている 

の？」の開催について 

そ の 他 
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堀総務課長 

  平成２９年度教育委員行政調査について、平成２９年度愛知県市町村教育委員会連合会

総会・研修会について、７月・８月・９月・１０月の定例教育委員会の日程について、

１０月定例教育委員会後の市長・中学校長との懇談会等について

閉 会 宣 言 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


